
Al 
Direttore del
Dipartimento di Matematica
Università di Pisa
PISA

Oggetto: verbale della riunione del 3 settembre 2014 del  Comitato di Indirizzo del Centro 
Dipartimentale di Calcolo Scientifico e Nuove Tecnologie per la Didattica del Dipartimento di 
Matematica.

===================================================================
Si è tenuta MERCOLEDI 3 SETTEMBRE 2014  dalle ORE 11 alle ORE 12.30 una riunione del 
Comitato di Indirizzo del Centro Dipartimentale di Calcolo Scientifico e Nuove Tecnologie per la 
Didattica con il
seguente ordine del giorno:

1. approvazione verbali precedenti
2. preventivo spese centro di calcolo 
3. moduli assunzione responsabilità
4. schema organizzazione servizi centro di calcolo
5. stato ricablature e riorganizzazione rete

Sono presenti Dario Bini, Franco Favilli  e Sergio Steffè.

Per il punto 1. Steffè comunica che i verbali approvati sono disponibili sul server web del Centro di 
Calcolo, betti.dm.unipi.it, notto il link Documenti visibile solo ai membri del Dipartimento (protetti 
dalle credenziali di "tonelli").
Attualmente sono disponibili 3 verbali: 
   1. Verbale del 16/10/2013 
   2. Verbale del 19/6/2014 
   3. Verbale del 21/7/2014 
e la relazione tecnica -sia versione lunga che quella concisa- sul cablaggio nuovo. 
Anche il verbale della seduta precedente del 21/7/2014 viene approvato.

Per il punto 2, il Direttore del Dipartimento ha comunicato che sono disponibili circa 7000 euro.

 Steffè propone di spendere circa 4000 euro per una qualche forma di contratto che assicuri un 
pacchetto di ore di assistenza sistemistica. Secondo l'esperienza fatta dal prof. Milani, sembra si 
possa avere a circa 40 euro/ora dei sistemisti esperti. Questo pacchetto di ore dovrebbe permettere 
di installare i nuovi server senza dover fare tutto da noi. Altri 1400 euro potrebbero essere usati per 
comperare un nuovo notebook che sia anche tablet, come suggerito anche dal Presidente del CDL
prof. Petronio. Gli altri 1600 euro dovrebbero bastare per minuteria varia (rinnovo cuffie, cavetteria,
e scorta di dischi fissi sia per i backup fuori linea che di riserva per emergenze).

Bini fa osservare che quasi sicuramente i soldi di cui si parla sono solo per materiale inventariabile 
per cui un contratto potrebbe non essere possibile tecnicamente dal punto di vista amministrativo.

Steffè si domanda se sia possibile uno scambio di destinazione dei fondi.



Bini e Favilli osservano inoltre che per giustificare un contratto di assistenza sistemistica al 
Dipartimento occorerebbe una qualche documentazione oggettiva. 

Favilli suggerisce di preparare un "piano B" in cui prima si chiede al Polo2 se è in grado o meno di 
fare le operazioni che ci servono e in che tempi. In presenza di una risposta negativa allora il 
Dipartimento procederebbe a un contratto di assistenza sistemistica.

Steffè si impegna ad espandere l'argomento che era al punto 4 in forma dettagliata in modo da 
poterlo sottoporre come richiesta precisa al Polo2.

Si approva per ora di spendere circa 1500 euro per comperare un PC notebook e si delega la scelata 
del modello ai colleghi Prof. Gobbini e Prof. Favilli, e di ordinare in tanto la "minuteria" per circa 
altri 1500 euro.

3. moduli di assunzione di responsabilità.
Steffè mostra il punto a cui è arrivato con l'elaborazione dei moduli e chiede osservazioni e consigli.

4. Schema Organizzazione Servizi Centro di Calcolo
Steffè  ha preparato un primo schema della riorganizzazione dei servizi, che viene esaminato e si 
decide di espanderlo e mandarlo ufficialmente al Polo2 per avere in tempi rapidi una rsposta sulla 
fattibilità dai tecnici del pPolo2 o meno.

5. Stato ricablature edificio
Contrariamente alle previsioni dopo la riunione con il personale del SERRA non c'e' stato nessun 
inizio dei lavori, e la posizione di due armadi nonchè lo schema finale dei collegamenti in fibra 
ottica sono ancora da decidere. Il Direttore prof. Abate ha riferito a  Steffè  di aver avuto notizia da 
Caturegli che la ditta che doveva fare i lavori ha avuto dei contrattempi per il mese di Agosto.

Dario A. Bini 
Franco Favilli
Sergio Steffé
                                                                                      Pisa, 3/9/2014


